

HEIMATSPORT IN KÜRZE

SVH-Schwimm-Nachwuchs startet in Vöcklabruck

Zum Auftakt der Schwimm-Hallensaison fand in Vöcklabruck das 28. Raiffeisenbank-Meeting statt. In diesem Jahr war das Starterfeld des Wettkampfes besonders hochklassig. Neben schnellen Schwimmern aus ganz Österreich waren auch sechs Vereine aus Bayern sowie ein ungarischer Verein zu Gast. Besonders freuten sich die Veranstalter über die Teilnahme von Vize-Weltmeister Maxim Podoprigora von der Eisenstädter SU, der seine Konkurrenten in seiner Spezialdisziplin Brust erwartungsgemäß hinter sich ließ. In diesem hochklassigen Wettkampf standen für die Hengersberger Schwimmer somit weniger die Platzierungen im Mittelpunkt, sondern das Erreichen neuer persönlicher Bestzeiten und vor allem das Sammeln von internationaler Wettkampferfahrung. In diesem Jahr war der SVH mit einer jungen Mannschaft mit Hanna Edlhuber (Jg. 2004), Leona Kunze (Jg. 2002), Barbara Leitl (Jg. 2003), Nele Stögbauer (Jg. 2003) sowie Erik Stögbauer (Jg. 2001) im Wettkampfbecken und erzielte dabei hervorragende Erfolge. Hoch motiviert freut sich das SVH-Team auf die nächsten Wettkämpfe, allen voran die niederbayerischen Meisterschaften Lange Strecke am Wochenende in Ergolding. – red



Auftakt in Oberösterreich: Die jungen Schwimmer des SV Hengersberg gingen in Vöcklabruck ins Wasser. – Foto: Stögbauer